佐倉市市議会議員

はしおか協美 議会報告



議会報告第 10 号 2012. 10、15

佐倉市議会議員(I期)総務常任委員会副委員長 議会運営委員会委員 皆様のご意見を代弁し、市政に反映して参ります。

8月議会 一般質問、総務常任委員会、決算委員会での取り組みです。

今年度、介護保険料が値上げされましたが、今後はどのようになるのか!?

問 高齢者福祉・介護計画は、介護保険の負担と給付を決める上で、基となるものですが、この第5期計画が終了(~H26 年度)した段階で、負担と給付を推測すると、介護保険料はどのように成ることが予想されるのでしょうか。

答 第6期計画(H27年度~)については、地域密着型サービスを中心とした、サービスの増加と高齢化の進行に伴い、要支援・要介護認定者が毎年4%ほど増加することが予想されますので、介護保険制度の改正による保険料の負担割合の変更がないとした場合は、介護保険料の上昇は避けられないものと考えておるところでございます。

待機者が多くいる特別養護老人ホーム・老人福祉施設の充実が待ち望まれる所ですが施設の充実と介護保険料の負担増とのバランスを考え、地域包括支援センターを核に在宅医療と在宅福祉の充実も更に必要となっています!



スマイルサービスについて

問 公的サービスでは対象とならないサービスを低額な料金で提供するスマイルサービスについて 市民協働の見地から市の考えを伺う。

答 地域住民の自発的・主体的な活動を尊重しつつ、高齢者のニーズにそったスマイルサービスなど、 地域の支え合い活動の活性化に向けた検討を進める。

介護に関するアンケート調査では、現在の住まいで介護を受けたいと答えているかたが、45.5%と大変高い数字になっています。

自立を支える多様な在宅サービスを重視することを踏まえ、家庭で出来ない、行政でも出来ない、 病院の付添、大型ごみだし、布団干し、草取りなどをボランティアでやっていくシステム、ユーカリ が丘地区社協ではスマイルサービスを立ち上げ、利用者が増加し続けているのは、介護保険で カバーできない数々の作業の実態の現状が浮き彫りにされています。

★お問い合わせ先★ユーカリが丘地区社協スマイルサービス043-312-4073



羽田空港再張工事に伴う、航空機騒音の低減について市の対応を問う?

「飛行機の騒音が気になります!」という声をうけて・・



平成23年 10 月 21 日からの羽田空港の再拡張事業完了により

佐倉市の上空を通過する航空機数が明らかに増加し、昨年11月の議会で、さくら会提案、発議案第3号「羽田空港離着陸機の騒音軽減に関する意見書」が全会一致で議決されました。 航空機の高度は天候・風向きによって異なり、北風の時は、約8000フィート(2600m)の高さで、南風の時は、約4000フィート(1300m)の低空を飛びます。

佐倉市上空を通過する低空飛行の約 4000 フィート(1300m)の高度と聞いてもなかなかピント来ないかもしれませんが、今話題のスカイツリーは 634m ですから、スカイツリーの高さを 2 倍した高度を飛行機が一時間で 10 便以上飛んでいく事について、市の独自の対応を要望

市が独自に、羽田国交省大臣に対して航空機騒音問題の改善に付いて陳情へ

- 1. 当市における航空機騒音の実態を把握するため、固定騒音観測局を市内に設置し、 その詳細結果を恒常的に公表すること。
- 2. これまでの航空技術の中で課題とされてきた飛行高度のひきあげ、航路の分散化など、市民生活の環境整備に配慮した騒音対策を

防犯カメラの設置実現へ!

千葉県の助成事業でひったくり犯罪対策防犯 カメラの設置へ!!

ひったくり犯罪対策のための防犯カメラの 設置を今年の2月議会より要望してきましたが、 ついに助成が決まり、実現に動き出しました。 ひったくり犯罪の発生地域で、犯人の逃走経路 となる交差点を中心に10台設置されます。 現在入札を経て、来年始めの稼働に向けて、 準備中です。犯罪発生時に警察に対して、画像 の提供等、個人情報の保護など運用の規定をし っかりとした上で、ひったくり犯罪を始め、空 き巣、痴漢等の抑止につなげることが出来ます。

佐倉市議会議員

はしおかきょう み

橋岡協美

佐倉市ユーカリが丘 4-1-E3101 TEL090-7816-7745 FAX488-3553

橋 岡 協 美

検索 ☜クリック

ホームページ

<u>http://www.catv296.ne.jp/~hashioka-kyomi/</u>ブログ

http://blog.goo.ne.jp/hashioka-kyomi